

#BADEN-WÜRTTEMBERG 22. Januar 2024

OV Neustadt/W: Neujahrsempfang mit Jubilarehrung in Haßloch

Am Samstag fand der gut besuchte Neujahrsempfang mit Jubilarehrung des OV Neustadt/W statt. Trotz widriger Wetterumstände waren über 80 Mitglieder nach Haßloch gekommen.



Nach der Begrüßung durch den stellv. Ortsverbandsvorsitzenden Mario Schrön und dem Vorsitzenden der Seniorengruppe, Alois Friko, konnten sich die Mitglieder am Buffett stärken.

Als besondere Gäste wurden Günter Sattler, Vorsitzender der Senioren in BW und Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter GST Karlsruhe, begrüßt. Walter gab in seiner Neujahrsrede einen Rückblick auf das vergangene Jahr und einen Ausblick für das aktuelle und kommende Jahr.

Nach der Jubilarehrung konnten sich die Mitglieder noch am Kuchenbuffet mit Kaffee und Neujahrsbrezeln bedienen. Musikalische Begleitung gab es durch Harald Gass. Mit einem Dank an die vielen Helfer im Hintergrund beendete Bernhard Gassner am späten Nachmittag den Neujahrsempfang.



[Alle Bilder anzeigen »](#)